

## El trabajo de las Brigadas del Ejército en los incendios forestales

El Director de la Escuela de Artillería de Linares, Coronel Alejandro Rubilar; se refirió al trabajo que la institución castrense ha desarrollado a raíz de la contingencia que se vive por estos días en tono a los incendios forestales.

Al término de la reunión de análisis y coordinación efectuada en el instituto artillero, comentó que “hemos continuado la metodología de poder reunirnos cada 48 horas una vez decretado el Estado de Excep-

ción Constitucional de Emergencia y junto con la Delegación Presidencial Provincial y los distintos alcaldes o encargados de las oficinas de emergencia de las comunas de la provincia de Linares poder analizar todas las medidas que se han adoptado en función de poder continuar ejecutando los patrullajes, las medidas de prevención contra la ocurrencia de incendios forestales”.

Consultado específicamente sobre la labor que efectúan las

Brigada Forestales del Ejército en estos casos, añadió que “conforme a la planificación de emergencia, tiene una brigada de refuerzo a incendios forestales. Esto se ejecuta una vez que CONAF solicita el apoyo. Generalmente, cumplen una función como segunda línea, con la finalidad ya de terminar de apagar el foco de incendio. Y está conformada por 27 efectivos, entre oficiales, suboficiales y soldados conscriptos, todos los cuales tienen la capacitación de



CONAF, que se efectúa anualmente”.

El trabajo de las

BRIFE se enmarca en directa relación con SENAPRED y con el

medio técnico, con el organismo técnico que es CONAF.